

MATORRALES MEDITERRÁNEOS

En zonas donde por la escasez de lluvias no se puede desarrollar una vegetación forestal arbolada, es el estrato arbustivo el que adquiere la primacía, forma un matorral abierto en el que abundan las plantas aromáticas, las estepas, el lentisco, el brezo, la coscoja, etc.

Este tipo de matorral se desarrolla espontáneamente en zonas secas de la provincia de Alicante, pero también se puede encontrar en amplios espacios del resto del territorio valenciano. En este último caso, los matorrales son consecuencia de la degradación de formaciones más maduras y complejas como son los carrascales.

